

Florida-Venezuela: Sus “ultras” sin máscaras



Por Nicanor León Cotayo

El gobernador de la Florida, Rick Scott, corroboró que Estados Unidos mantiene lazos carnales con la ultraderecha de ese país suramericano.

Un secreto a voces acaba de salir aún más a la luz con el fogoso respaldo del multimillonario Scott a los “violentos” de la referida nación.

Johanna A. Álvarez, periodista del Nuevo Herald, informó este lunes que participará en un mitin en Miami “para exigir la liberación del opositor venezolano Leopoldo López”.

Hace algo más de tres años este último comandó acciones violentas que provocaron muertos, heridos y grandes daños materiales en la nación suramericana.

Ahora el nuevo espectáculo se denomina Freedom Rally, (concentración por la libertad) y, curiosamente, lo situaron en un restaurante de la ciudad de Doral.

Según lo anunciado, Scott entregaría su reconocimiento a Carlos Vecchio, coordinador del llamado Partido Voluntad Popular, quien lo recibirá por López.

El Nuevo Herald comentó que no es la primera vez que el Gobernador floridano habla sobre la situación en Venezuela, y específicamente respecto al caso del “disidente” Leopoldo López. A finales de marzo había escrito que Venezuela estaba obligada a liberarlo, y como siempre no habló de sus graves delitos.

En fecha reciente el Herald y otros medios ultraderechistas han escrito lo siguiente: Durante el acto en Miami el gobernador Scott entregará el premio Freedom Award 2017 a Leopoldo López, quien ha sido noticia mundial “por desconocerse oficialmente su estado de salud”.

Más tarde regaron la versión de que López estaba muy enfermo en la cárcel, pero el argumento fue hecho trizas mediante un video.

Llevado a la televisión, lo mostró asegurando que se encontraba bien y, a la vez, diciendo no entender por qué se deseaba dar fe de vida en este momento”.

Su esposa, Lilian Tintori, y su madre Antonieta Mendoza, lo vieron este domingo y hablaron con él durante la visita familiar.

El Herald recordó que en 2014 fue condenado a casi 14 años de cárcel por incitar a la violencia durante los disturbios ultraderechistas de ese año.

Ahora informaron en Miami que el gobernador Rick Scott encabezaría este lunes un mitin en apoyo al cabecilla venezolano y a quienes protestan contra el presidente Nicolás Maduro.

El periódico floridano Orlando Sentinel ayudó esta semana a conocer mejor al feroz enemigo de Venezuela.

¿Cómo? Escribió que, el 23 de diciembre de 2014, la agencia española EFE reveló que solo en la recta final de su campaña electoral en 2010 para la Gobernación de Florida, Scott invirtió unos 70 millones de dólares procedentes de su bolsillo.

Junto a ello un pequeño detalle, tuvo desde entonces el respaldo absoluto de un partido neonazi, el Tea Party.

De manera interesante, a la agencia estatal española EFE no parecieron llamarle la atención ni uno ni otro hecho.

Pero al margen, porque sucede cuando en Washington están dando a conocer la asignación de varios millones de dólares más para su sacrosanta “oposición venezolana”.

O sea, que los asaltadores de camino del salón oval de la Casa Blanca guardaron sus máscaras y decidieron actuar sin una pizca de sentido moral.

(Tomado de Cubasí)

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/129349-florida-venezuela-sus-ultras-sin-mascaras>



Radio Habana Cuba